
★☆★  2011年秋季リーグ戦 連盟表彰選手  ★☆★ 

 最優秀選手賞    中濱 良     （神院大） 

感想 

日頃からやっていることが結果として出てうれしく思っています。 

これは自分だけではなくチームのみんなが 

頑張ってくれたおかげでもあると思っています。 

今後の目標 

これからの目標はチームが神宮で勝つためには 

自分はどうしたらいいかとゆうことを考え次に向けて日々練習していきます。 

 最優秀投手賞    岩橋 慶侍    （京産大）  

感想 

今までは、調子に波がありましたが今シーズンは過密日程の中でもベストを尽くせるように 

コンディショニングに取り組み最後まで良い状態を維持し投げきることができました。 
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今後の目標 

走り込みと、投げ込みを中心にストレートに磨きをかけていきたいです。 

また、来シーズンからは他大学も研究してくると思いますが、その中でも 

チームに勝ちを付けられるピッチャーになりたいです。 

 首位打者賞      安岡 瑞葵   （神院大） 

感想 

「タイトル」というのは個人的に目標にしていたので 

目標を達成できて良かった。 

次のリーグ戦ではさらに高い目標を置き、それを達成できるように 

今後の練習に取り組んでいきます。 

今後の目標 

安打、本塁打記録の更新 

 担当記者クラブ賞  金田 和之 （大院大）  

感想  
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このような賞をもらえて嬉しく思います。 

今後の目標 

今回以上の結果を残せるようにもっと頑張ります。 

 

★☆★ 2011年秋季リーグ戦 ベストナイン ★☆★ 

 投手     金田  和之   （大院大）  

 捕手  鄭  圭植  （大院大） 

 感想 

まさか私がこのような賞をいただけるとはおもっていなかったので光栄に思います。 

来年はさらに頑張りたいと思います。  

 今後の目標 

来シーズンは全勝優勝します。 

チームの勝利に貢献出来るような選手になりたいと思います。 

http://www.kan6bb.jp/news/wp-content/uploads/2011/10/7597dd0d88d25f881a7ccb36288fd144.jpg


一塁手    内山  友希   （龍谷大）  

感想 

大学最後のシーズンにこのような賞を頂き本当にうれしく思っております。 

後輩達には来春、是非とも優勝して頂きたいと思います。 

 二塁手   佐竹  誠人   （京産大） 

  感想 

大学生活最後のリーグ戦で受賞することができてとてもよかったです。 

  今後の目標 

こういう賞を受賞できたことを、これから大学後の社会人の野球で自信を持って 

プレーをしていこうと思いますし、またもっと自分自身がこれから野球をしていく中で 

成長をしていこうと思えるきっかけでもありましたので今後も頑張っていきたいと思います！ 

 三塁手    安岡  瑞葵   （神院大） 
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 遊撃手  山徳 純平  （神院大）  

感想 

日々の練習の成果が形となって、この賞が頂けました。 

練習を見て下さっている監督、コーチの方々、チームメートに感謝したいです。 

今後の目標 

リーグ優勝は出来ましたが、神宮への出場が出来なかったので、神宮へ出場し勝つために必要な力を 

更なる練習を積み重ねて、つけていきたいと思います。 

 外野手  清水 翔太 （龍谷大） 

感想 

大学入学当初から目標にしていたベストナインを獲得する事ができ非常に嬉しいです。 

ベストナインを獲得できたのも周りの支えがあったからだと思うので本当に感謝しています。 
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 外野手   村上 大介  （龍谷大）  

感想 

４年間の練習したことを全て出しきれ、ベストナインを頂けてとても嬉しいです。 

後輩達には秋季リーグ戦の悔しさをバネに来年優勝できるよう頑張ってほしいです。 

 外野手    長谷川 直道   （大経大） 

感想 

大学生活最後のシーズンにベストナインを授賞できたことはうれしいです。 

しかし、チームが優勝出来なかったことはとても悔しいです。 

今後の目標 

今後は、今まで野球を通して学んだことを社会に出ても生かしていき 

頑張っていこうと思います！! 
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 指名打者  泉  知志   （神院大）  

感想 

自分がこの賞を獲れるなんて正直びっくりしています。 

新チームからとれたらいいなと思っていたのでホントに嬉しかったです。 

今後の目標 

また賞を貰えるような成績を残しチームに貢献していきたいです。 

 平古場  中津 総太   （龍谷大） 

感想 

自分はたまたまレギュラーの人がけがをしたので試合に出れることができ、 

チームに迷惑をかけないようにがむしゃらにやった結果、このような賞が取れたと思います。 

今まで支えてもらった人に感謝し来年は絶対優勝します。 
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 平古場    安岡  瑞葵   （神院大） 

 平古場   田中 利樹 （京産大）  

感想 

まさかとれると思ってなかったので、ビックリしています。賞をとれたので嬉しいです。 

今後の目標 

今後のリーグ戦も３割を目標にして頑張りたいです。 

 平古場  岩橋 慶侍  （京産大） 

 平古場  前田  克樹   （神院大） 

感想 

今季は、あまり調子が良くなくて、野手の方にたすけてもらうことが多かったので 

次は、自分が 0点に抑えて勝てるようにしたい。 

今後の目標 
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完封できるような投手になること 

 

 

※コメントは、いただいた文章そのまま載せています。（写真撮影：広報） 

 


